

Stockschützen Niederviehbach ermittelten den Vereinsmeister 2018



Niederviehbach: Am Samstag, 03. März 2018 fand in der Stockhalle in Niederviehbach die interne Vereinsmeisterschaft der Stockschützen statt. Bereits im Vorfeld wurde der Einzelwettbewerb im „Zielschießen“ und „Blattschießen“ durchgeführt. Insgesamt beteiligten sich 25 Schützen aus dem Jugend/Damen und Herrenbereich am Wettkampf. Eine Kombination aus Konzentration, Gefühl, Genauigkeit und Treffsicherheit ist für diesen Wettbewerb notwendig um möglichst viele Punkte einzufahren. Vereinsmeister 2018 wurden: Bei den Damen, Katharina Czoppik mit 127 Punkten, gefolgt von Irmi Sanwald (119 Punkten). Im Herrenbereich sicherte sich Fred Beck mit 216 Punkten den 1. Platz vor Otmar Mühlbauer (213 Punkten). Bei der Jugend wurde Christoph Zehetbauer mit 186 Punkten Vereinsmeister knapp vor Florian Marchl der mit 185 Punkten Platz 2 erreichte. Am Samstag stand dann der Mannschaftswettbewerb auf dem Plan. Die einzelnen Teams wurden per Losverfahren zusammengestellt. Der Wettbewerb wurde als Trio durchgeführt. 8 Mannschaften kämpften „jeder gegen jeden“. Vereinsmeister 2018 im Mannschaftswettbewerb wurde Irmi Sanwald, Florian Marchl und Reinhard Theinert mit 12.:2 Punkten. Vorstand Manfred Altinger bedankte sich anschließend bei Otmar Mühlbauer für die Wettbewerbsleitung und Durchführung der Siegerehrung. Bei Pizza und Lasagne ließ man den Abend noch gemütlich ausklingen.